



1^{er} MAI : AVEC L'ARAC, on est là !

L'ARAC appelle tous ses adhérents, ses comités, ses amis, ses sympathisants pour la défense des valeurs républicaines d'émancipation, avec les badges et les drapeaux de l'Association, à se mobiliser pour rejoindre, participer, partout, où c'est possible, aux initiatives rassembleuses d'un 1^{er} mai UNITAIRE ET POPULAIRE, pour l'abrogation de cette réforme injustifiée, brutale et injuste, face au rejet très majoritaire de la population ou le référendum d'initiative partagée.

Durant les 12 journées de manifestations puissantes, de grèves, d'actions et d'initiatives locales dans les services publics, sur les lieux d'études, où **L'ARAC a participé**, les syndicats rassemblés ont mobilisé des millions de travailleurs, de jeunes, de retraités.

L'ARAC réitère son indignation devant le comportement autoritaire du Président de la République qui s'est empressé de promulguer la loi dès le vendredi, en ayant confirmé ainsi son mépris intolérable à la fois envers les organisations syndicales et envers les jeunes comme de l'ensemble de la population.

L'ARAC alerte sur le fait qu'à cette étape du combat pour la défense des valeurs républicaines, l'exécutif a choisi la pente dangereuse parce que glissante d'une "dérive autoritaire, par célérité", la première fois depuis la période de la guerre d'Algérie, comme le souligne opportunément un historien de renom.

L'exécutif a montré sa faiblesse à convaincre et à gagner le débat politique. Pire, il n'a fait que tendre la situation politique.

Son autorité politique, issue il y a un an, sur fond d'abstention grandissante, d'une volonté populaire certes majoritaire, mais fondée exclusivement sur le fait de ne pas céder aux sirènes brunes du fascisme et d'extrême-droite, ne se rétablit pas, à coups d'arguments règlementaires ou autoritaires, qui contribuent à **piétiner notre modèle social** issu du programme du CNR, en évacuant toute démocratie sociale.

L'ARAC, après son 57^e Congrès de Malakoff, est toujours aussi déterminée à s'attaquer aux injustices, aux inégalités ne peut qu'apporter son soutien renouvelé aux mouvements populaires porteurs de plus de justice sociale.

L'ARAC appelle à participer à tous les rassemblements, aux manifestations du 1^{er} mai 2023.